

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Gelar Anjangsana dengan Pemuda untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 9, 2024 - 08:26



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Gelar Anjangsana dengan Pemuda untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Nyalindung, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, mengadakan kegiatan anjangsana dengan pemuda di Kp. Liunggunung, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, pada Senin (8/7/2024). Kegiatan

yang dimulai pukul 13.00 WIB ini berlangsung dengan aman dan kondusif.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Dede Irvana memberikan beberapa himbauan penting kepada para pemuda setempat. Ia menekankan pentingnya menghindari berbagai bentuk kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. "Pencegahan terhadap hal-hal negatif ini sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa kita," ujar Bripka Dede.

Selain itu, Bripka Dede juga mengingatkan para pemuda untuk waspada terhadap bahaya human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Pemuda adalah ujung tombak masyarakat, kita harus selalu waspada dan melindungi diri dari ancaman ini," tambahnya.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak pemuda untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Satkamling adalah benteng pertama kita dalam mencegah kejahatan. Mari kita aktifkan kembali ronda malam dan jaga lingkungan kita bersama-sama," tegas Bripka Dede.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana. "Kegiatan seperti ini sangat positif dan perlu terus ditingkatkan. Kami berharap pemuda desa dapat lebih aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar Kapolsek.